

### **Hinweis zur Quinauer Wallfahrt**

Sonntag, **5. Juli, 10.30 Uhr** Hochamt – ohne vorherige Wallfahrt, ohne anschl. Feierlichkeit, aber mit Einweihung unserer neuen Orgel.

Dieses Fest braucht Planungssicherheit und Vorlauf. Aufgrund der momentanen Auflagen in der Corona-Zeit müssen jetzt Entscheidungen getroffen werden. Das Land Hessen teilte vor kurzem mit, dass die Kontaktbeschränkungen mit Abstandsregelungen bis mind. 05.07. gelten. Das Jubiläum kann nicht wie geplant mit großer Teilnehmerzahl, Festzelt und Essensausgabe stattfinden.

Der PGR Trutzhain hat sich nach reiflicher Überlegung und Rücksprache mit dem Pastoralteam dazu entschieden, das Fest auf nächstes Jahr zu verlegen, um quasi den Abschluss des Jubiläumsjahres zu feiern. Bischof Dr. Gerber wird gebeten, im nächsten Jahr zu kommen, da in der Kirche momentan die Sitzplätze reduziert sind. Eine Feier auf dem Sportplatz fand aus verschiedenen Gründen keine Zustimmung. Die Entscheidung musste jetzt getroffen werden, so schwer es auch gefallen ist.

Wir bitten um Ihr Verständnis.